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Pressemitteilung zum Bericht Stadtbusverkehr 

 
 
 
 
Die GRÜNE Fraktion nimmt mit Freude den positiven Bericht über das Anruf-Sammeltaxi (AST) und 
den guten Verkauf des 1€ Tickets zur Kenntnis. 
  
Die GRÜNEN kritisieren aber, dass dieser Bericht wenig darüber aussagt, auf welchem Stand wir 
uns auf dem Weg zu den Klimaschutzzielen des Landes Baden-Württemberg befinden. Bis 2030 
soll sich der Anteil des ÖPNV verdoppeln und der des Kfz-Verkehrs um 1/3 reduzieren.  
„Wir brauchen eine Strategie und konkrete Maßnahmen wie wir diese Ziele erreichen können und 
müssen uns regelmäßig evaluieren“, fordert Stadtrat Berg von den Stadtwerken. 
 
Die GRÜNE Fraktion ist zudem sehr verärgert darüber, dass sich die Einführung des Dynamischen 
Fahrgastinfosystem immer wieder verzögert. 
„Gerade bei einem 30' bzw. 60'-Takt und z.T. geringen Distanzen muss der Kunde wissen, ob der 
Bus noch kommt und es sich lohnt zu warten“, erwartet Stadtrat Berg von den Stadtwerken und der 
SWEG einen besseren Service für die ÖPNV Nutzer. 
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